

Nuestra redacción está bajando ya en la preparación del Boletín Extraordinario de Navidad, que según se nos asegura, superará por su presentación y contenido al de la pasada Fiesta Mayor de tan buena acogida.



Todos nuestros afiliados quedan especialmente invitados a participar en el GRAN CONCURSO de BELENES que organiza nuestra Agrupación Olímpica, con valiosos premios para los concursantes mejor clasificados.

\* AÑO I - NÚMERO 7 \*

\* NOVIEMBRE DE 1951 \*

## Actualidades

- \* El amigo Villá nos honra con su acentuado amor al Camping. En la Costa nos dió una demostración. Capitaneados por nuestro apreciado Vocal General, pasamos a su lado unos ratos de compañerismo que señalan para nosotros un triunfo de este tan noble deporte y las perspectivas de futuras excursiones. Todo ello fué completado por una representación teatral sin precedentes. En fin, unas horas de agradable esparcimiento que no olvidaremos.
- \* La sección de Fútbol es la que más quebraderos de cabeza da a nuestros directivos pero también la que más triunfos proporciona a la Agrupación, gracias a la autoridad de Salat como entrenador de nuestro equipo. Por ahora, si exceptuamos a Garrell, Brugués es el directivo que más se destaca. Enhorabuena, y que todos sigan, disciplinados, las órdenes de nuestro estupendo entrenador, y, aunque no quedemos primeros, con nuestro gran equipo, seguro obtendremos un honroso lugar en la clasificación.
- \* Alegres, lo somos de veras, y nuestro cerebro no para de funcionar. Algo se debe a un panadero que estudia farmacia y sabe inglés. Con ayuda de un *galiassa* y en general de todos, empezando por Garrell, hizimos reír a la mayoría de conciudadanos con unos carteles que aparecieron el pasado día 5. Unas horas después, cambios de flores por coles, patadones a un balón redondo, micros a todo gas, ante un grupo de simpáticas y danzantes compañeras, en fin, un mundo de hadas, con baile, ilusión, alegría y alguno que debe 7'40 ptas.
- \* En la cartelera aparecieron unos monigotes. El Centro hervía de ilusión y hubo jolgorio general. Todo fué promovido por la Junta, al anunciar una castañada de hermandad, que se volvió de lucha. Rezamos por nuestros difuntos y después, nadie puede presumir de inocente, molestamos tanto como pudimos. El Sr. Salat, nos dió una lección de urbanidad y civismo, que agradecemos. Cerró el acto el Presidente del actual Campeonato local de fútbol y Redactor Jefe del Semanario «Vallés», D. Jaime Viñallonga, quien felicitó al entrenador de nuestro equipo por el grado de autoridad que ha impuesto, haciendo votos para que la unión y deportividad existente entre nosotros vaya en aumento, ya que considera a nuestra agrupación como un movimiento juvenil y deportivo, que, a su paso, dejará huellas que otras peñas admirarán.
- \* La Lotería está casi agotada y nuestro Boletín Extraordinario de Navidad en marcha. Esperamos superará al de la Fiesta Mayor. A lo mejor rebajando la calidad de la pimienta, será más aceptable para todos. Lo que sí esperamos con impaciencia es nuestro Concurso de Belenes y el monumental Belén que D.m. construiremos en el Centro Católico, lo que hará que, gracias a los olímpicos, Granollers tenga nuevamente una artística reproducción del belén navideño en el marco del Centro Católico. Deseamos el acierto acompañe su labor.